

"Le Poulpe" fait plonger le public handicapé

L'école de plongée a proposé samedi au Liourat des baptêmes solidaires

L'école de plongée sous-marine vitrollaise "Le Poulpe" a proposé samedi à la piscine Tournesol au Liourat des baptêmes de plongée à toutes les personnes en situation de handicap qui s'étaient préalablement inscrites sur présentation d'un certificat médical.

Encadrés par des moniteurs spécialement qualifiés venus de plusieurs clubs voisins, ce sont des hommes et des femmes atteints de handicap physique ou mental qui ont pu vivre leur première expérience sous-marine. Olivier, président du Poulpe depuis cinq ans, est très satisfait de cette première organisée par le club qui a obtenu le soutien de la fédération de plongée : "nous nous sommes inscrits dans l'accueil handicap depuis cette année et sommes désormais affiliés à la fédération handisport. Ce n'est pas un coup spot car nous programmons d'organiser d'autres manifestations de ce style."

En mer et en piscine

Le Poulpe qui se compose de 80 adhérents dont deux personnes handicapées, organise des plongées en mer chaque week-end sur la côte bleue en plus des entraînements en piscine tous les mardis soir. "Quand nous nous sommes en-



Encadrés par des moniteurs qualifiés, ce sont des hommes et des femmes atteints de handicap physique ou mental qui ont pu vivre leur première expérience sous-marine.

/PHOTO DR

gagés dans cette démarche de l'accueil handicapé, poursuit Olivier, nous avons dû prévoir l'acquisition d'un bateau équipé pour les accueillir. La région, le département, le député et la ville ont participé financière-

ment à cet achat dont la livraison est prévue à la fin de l'année. Nous aurons donc à ce moment la possibilité de faire des baptêmes de plongée également en mer."

Jean-Christophe Pinard, res-

pensible plongée handisud en charge de la formation des personnes handi, a participé à la communication de cette manifestation auprès du grand public : "cet événement permet à des personnes en situation de handicap d'avoir accès à ce sport et de trouver du bien-être et un certain épanouissement. Ce n'est pas la performance qui est recherchée mais le plaisir de vivre des moments forts en mer et en piscine. Nous sommes dans un véritable échange humain. Ils nous apportent énormément et nous vivons ensemble des expériences enrichissantes partagées."

Julien, porteur d'une prothèse de la jambe droite, est venu spécialement de Marseille pour son baptême : "j'adore l'eau dans lequel on a une sensation de liberté. Je suis très à l'aise en milieu aquatique et j'ai décidé ce matin de me lancer avec des bouteilles. J'aurais peut-être été plus tendu si ça s'était passé en mer, mais là, en piscine, je n'ai aucun stress particulier."

B.Bu



Le Poulpe qui se compose de 80 adhérents dont deux personnes handicapées, organise des plongées en mer chaque week-end sur la côte bleue.

/PHOTO B.BU.